

La Roquebrussanne : deux cent cinquante enfants aux Olympiades

Pour rien au monde, les élèves des écoles maternelle et primaire ne rataient ce rendez-vous aussi captivant que ludique.

Chaque printemps, les Olympiades du sport rassemblent les enfants des deux établissements de la commune. Onze classes et quelques deux cent cinquante minots y auront participé cette année. Plus motivés que jamais, filles et garçons se sont « affrontés » mardi sur les vastes pelouses qui jouxtent le parking des Craux.

Pour ces joutes amicales – mais toujours très disputées – nos athlètes en herbe se sont mesurés sur pas moins de seize ateliers, animés par les plus grands d'entre eux, assistés par leurs enseignants et par les quatre agents territoriaux spécialisés de la maternelle.

Au programme : saut d'obstacles et de cerceaux,



La course en sac reste une des disciplines reines des Olympiades des écoles.

(Photos J. H.)

relais en tous genres, courses en sac, lancers de précision et de javelot, parcours de débrouillardise... De belles empoignades et

une dépense d'énergie récompensée à l'heure du déjeuner par un salubre pique-nique, suivi l'après-midi de nouvelles épreu-

ves et d'un grand goûter de clôture. Tous ont confié avoir déjà hâte d'en découvrir l'an prochain.



Les plus petits sont souvent les plus combattifs.



L'épreuve du relais est toujours très prisée

J. H.